

ALAIN MALO TOUJOURS BIEN ACTIF ET PRÉSENT CHEZ GILLES MALO INC.



Notre ami Alain Malo est de retour d'un autre de ses beaux voyages et plus actif que jamais comme Président de Gilles Malo inc. Par erreur, sous sa photo dans la publicité des anniversaires des Ambassadeurs, il a été écrit retraité. Au contraire, qu'on se rassure, il lui reste encore plusieurs années pour œuvrer au succès de l'entreprise avec son bras droit et vice-président, Patrice Laporte, et aussi pour continuer sa grande générosité à la Fondation Richelieu.

Sur la photo; M. Alain Malo,
Président de Gilles Malo inc.